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POLITIKA INTEGROVANÉHO SYSTÉMU QMS, EMS A OHSMS VE SPOLEČNOSTI EGT EXPRESS CZ S.R.O.

INTEGRATED QMS, EMS AND OHSMS SYSTEM POLICY OF
EGT EXPRESS CZ S.R.O.

ПОЛИТИКА ИНТЕГРИРОВАННОЙ СИСТЕМЫ QMS, EMS И OHSMS КОМПАНИИ EGT EXPRESS CZ S.R.O.









Politika ISM EGT Express CZ s.r.o.
Společnost byla založena v únoru roku 1995 v podobě celní agentury. Postupem času došlo k rozšíření portfolia o další služby v oblasti logistiky se zaměřením na státy Evropy, bývalého Sovětského svazu a Asie. Momentálně poskytujeme celní deklaraci, skladování, multimodální služby, lodní, železniční, pozemní a leteckou přepravu. Vše v souladu s moderními logistickými standardy. Tým zaměstnanců je tvořen více jak 20 národnostmi, což výrazně přispívá ke znalosti místních trhů a dobré komunikaci. Naše společnost je členem sdružení dopravců ČESMAD, federace mezinárodních zasilatelských sdružení FIATA, mezinárodní asociace leteckých dopravců IATA, svazu spedice a logistiky SSL a programu hodnocení pracovních podmínek WCA.
  
Máme stabilní postavení na trhu a garantujeme profesionální úroveň, rychlé dodání a vysokou kvalitu poskytovaných služeb. Svým zákazníkům jsme schopni poskytnout individuální řešení dle jejich požadavků. Pružně reagujeme na stále měnící se trh, investujeme do zabezpečení vozidel a rozšiřujeme stávající infrastrukturu o nové přepravní linky na propojení mezi Evropou a Asií. Velký důraz rovněž klademe na životní prostředí, zapojujeme se do spousty projektů za účelem snížení uhlíkové stopy.

Pro zajištění nejvyšší kvality námi poskytovaných služeb byla přijata rozhodnutí o dodržování bezpečnostních standardů TAPA TSR (Trucking Security Requirements), statusu odpovědného hospodářského subjektu AEO (Authorized Economic Operator) a zásad integrovaného systému řízení (ISO 9001, ISO 14001, ISO 45001).

Bezpečnostní politika společnosti
V rámci přepravy vysoce hodnotného zboží společnost přijala v roce 2021 bezpečnostní standard TAPA TSR.  Jsou stanoveny procesy, které jasně a zřetelně uvádějí zaměstnancům jejich práva a povinnosti. Tento standard definuje přesnou metodiku napříč celým přepravním procesem, včetně kontrol a pravidelného proškolování účastněných pracovníků. Díky aplikaci norem standardu TAPA TSR dochází ke snadnějšímu řešení škod ze strany pojišťoven. Vozový park společnosti je vybaven aktuálními technologiemi pro provozování přeprav vysoce hodnotného zboží a jeho výbava je pravidelně aktualizována dle pokynů certifikované osoby odpovědné za bezpečnost dodavatelského řetězce. Společnost se aktivně podílí na vývoji nových telematických aplikací používaných u těchto typů přeprav. Veškerá dokumentace je přístupná online pro všechny zúčastněné pracovníky.

Management kvality
Jsme přesvědčeni, že kvalita realizovaného produktu, který se předává zákazníkovi, je klíčem k úspěchu na současném trhu. Výsledná kvalita služby závisí na kvalitní přípravě. Cílem je udržet a neustále zlepšovat procesy k uspokojování požadavků, přání zákazníků a rovněž navrhnout optimální řešení.

Vytváříme podmínky k tomu, aby deklarovaná koncepce kvality byla pochopena, uskutečňována a dodržována v souladu se zásadami integrovaného systému řízení. Neustále prověřuje účinnost systému a dbáme na to, aby bylo dosahováno stanovených cílů, odpovídající efektivnosti a neustálého zlepšování.

Environmentální management
Environmentální politika je založena na důsledném využití všech dostupných zdrojů vedoucích k dosažení plánovaných cílů. Nepřetržitě se snažíme co nejlépe motivovat zaměstnance společnosti tak, aby veškeré činnosti byly prováděny v duchu níže uvedených obecně platných principů:

· Veškeré činnosti společnosti s realizací zakázky provádíme tak, aby byl negativní vliv na životní prostředí minimalizován.
· Procesy a činnosti plánujeme, aby se předcházeno vzniku odpadu, v případě jeho vzniku se snažíme jej účelně, efektivně a v co nejvyšší míře recyklovat.
· Jakýkoliv vzniklý odpad co nejefektivněji třídíme a řádně s ním nakládáme.
· Dbáme na efektivní využívání energiemi.
· Zaměstnance motivujeme k odpovědnému přístupu k životnímu prostředí.
Bezpečnost a ochrana zdraví při práci
Veškeré povinnosti vyplývající z právních a jiných požadavků, souvisejícími s bezpečností a ochranou zdraví při práci jsou zapracovány do interní řízené dokumentace a zaměstnanci dodržují jejich plnění.

· V rámci adaptačního plánu a popisu pracovní činnosti jsou všichni naši zaměstnanci pravidelně školeni v oblastech BOZP, PO, užívání referentských vozidel a dalšími systémy se kterými přichází do styku. Dbáme na osobní rozvoj každého zaměstnance.
· Trvale zlepšujeme realizované činnosti a pracovní podmínky tak, aby byl minimalizován jejich negativní dopad na životní prostředí, bezpečnost a ochranu zdraví.
· Vytváříme podmínky pro bezpečné, nezávadné a zdraví neohrožující pracovní prostředí a přijímáme opatření k prevenci rizik za účelem jejich odstranění nebo omezení.
· V případě mimořádných událostí a jiných závažných nebezpečí máme kompletně vypracovány interní postupy a havarijní plány pro jejich řešení a zdolávání.
· Důslednou prevencí předcházíme haváriím a situacím, jejichž důsledky by mohly mít negativní dopad na zdraví zaměstnanců a životní prostředí.
· Snažíme se zabezpečit a prosazovat požadavky bezpečnosti a ochrany zdraví při práci u našich smluvních partnerů a upřednostňujeme takové smluvní partnery, kteří uplatňují stejné principy.

Od zaměstnanců společnosti se očekává, že v rámci svých kompetencí a odpovědností aktivně přispějí k trvalému plnění zásad politiky integrovaného systému a že se budou aktivně podílet na její realizaci a neustálém zlepšování.

Pro splnění výše uvedených principů se zavazujeme přezkoumávat a zlepšovat integrovaný systém v souladu s požadavky právních a jiných předpisů, vnitřních předpisů, technických norem, technickým a technologickým rozvojem, potřebami zákazníků, očekáváním veřejnosti a ostatních zainteresovaných stran.


ISM Policy EGT Express CZ s.r.o.
The company was established in February 1995 as a customs agency. Over time, the service portfolio expanded to include additional logistics services focused on Europe, the former Soviet Union and Asia. The company's current activities include customs declaration, warehousing, multimodal services, shipping, rail, land and air freight. All activities are performed within state-of-the-art logistics standards. Our multinational team (more than 20 nationalities) contributes significantly to the client's satisfaction with the local market knowledge and excellent communication skills. Our company is a member of the CESMAD Carriers Association, the International Federation of Freight Forwarders Associations (FIATA), the International Air Transport Association (IATA), the Freight Forwarding and Logistics Association SSL and the Working Conditions Assessment (WCA) program.

We have a stable position on the market and guarantee professional standards, fast delivery and high-quality services. We can provide our customers with individual solutions according to their requirements. We respond flexibly to the ever-changing market, investing in vehicle security and expanding our existing infrastructure with new shipping lines to connect Europe and Asia. We also strongly focus on the environment, engaging in many projects to reduce our carbon footprint.

To ensure the highest quality of our services, decisions have been taken to comply with TAPA TSR (Trucking Security Requirements), AEO (Authorised Economic Operator) status and the principles of an integrated quality management system (ISO9001, ISO14001, ISO45001).

2. 1. Company Security Policy
In 2021, the company adopted the TAPA TSR safety standard for transporting high-value goods. Processes are established that clearly and distinctly state to employees their rights and responsibilities. This standard defines the exact methodology across the entire transport process, including inspections and regular training of the workers involved. Thanks to the application of the standards of the TAPA TSR standard, it is easier for insurance companies to resolve claims. The company's vehicle fleet is equipped with up-to-date technologies for transporting high-value goods, and its equipment is regularly updated according to the instructions of the certified person responsible for the security of the supply chain. The company is actively involved in the development of new telematics applications used in these types of transport. All documentation is accessible online for all involved staff.
2. 2.Quality Management
We are confident that the quality of the realized product delivered to the customer is the key to success in today's market. The resulting quality of service depends on the quality of preparation. The aim is to maintain and continuously improve processes to satisfy customer requirements, wishes and propose optimal solutions.

We create the conditions to ensure that the declared quality concept is understood, implemented and adhered to the principles of an integrated management system. We constantly review the effectiveness of the system and guarantee the achievement of objectives, the corresponding efficiency and continuous improvement.

2. 3. Environmental management
The environmental policy fundamentals are based on the consistent use of all available resources to achieve our planned objectives. We continuously strive to motivate the Company's employees to perform all activities in the spirit of the following generally applicable principles:
· All company activities we carry out in a way that minimize the negative impact on the environment.
· We plan processes and activities to prevent waste. We recycle generated waste as much as possible.  
· We segregate any waste produced as efficiently as possible and manage it properly.
· We are careful to use energy efficiently.
· We motivate our employees to be environmentally responsible.

2. 4. Occupational Health and Safety
All obligations arising from legal and other occupational health and safety requirements are included in the internal procedures and employees are required to comply with them.

· As part of the adaptation training plans and job descriptions, all our employees are regularly trained in health and safety, defensive driving and other related topics they come into contact with. We pay attention to the personal development of each employee.
· We continuously improve our activities and working conditions to minimise their negative impact on the environment, health and safety.
· We create conditions for a safe, secure and health-safe working environment and take measures to prevent risks to eliminate or reduce them.
· In the case of emergencies and other serious hazards, we have fully developed internal procedures and emergency plans for dealing with and overcoming them.
· Through consistent prevention, we avoid accidents and situations whose consequences could harm the health of employees and the environment.
· We strive to ensure and enforce the occupational health and safety requirements of our contractors and give preference to contractors who apply the same principles.

Company employees shall actively contribute to the ongoing implementation of the Integrated Management System policies and participate actively in the implementation and continuous improvement within the scope of their competencies and responsibilities.

To meet the above principles, we are committed to reviewing and improving the integrated management system by the requirements of laws and regulations, internal regulations, technical standards, technical and technological developments, customer needs, public expectations and other stakeholders.


[bookmark: _Hlk140134092]Политика ISM EGT Express CZ s.r.o.
Компания EGT Express была основана в феврале 1995 года, как агентство по предоставлению таможенных услуг. Со временем портфель услуг был расширен за счет включения дополнительных логистических служб оринтированных на страны Европы, бывшего Советского Союза и Азии. В настоящее время мы предоставляем услуги таможенного декларирования, складирования, мультимодальные, морские, железнодорожные, наземные и авиаперевозки. Все услуги оссуществляются в соответствии с современными стандартами логистики. Команда сотрудников состоит из представителей более чем 10 национальностей, что вносит большой вклад в знание местного рынка и хорошую коммуникацию. Наша компания является членом ассоциации перевозчиков CESMAD, федерации международных экспедиторских ассоциаций FIATA, Международной ассоциации воздушного транспорта IATA, ассоциации экспедиторов и логистов SSL и программы оценки условий труда WCA.  

Мы занимаем стабильное положение на рынке и гарантируем профессиональные стандарты, быструю доставку и высокое качество предоставляемых услуг. Мы можем предложить нашим клиентам индивидуальные решения в соответствии с их требованиями. Наша компания гибко реагируем на постоянно меняющийся рынок логистических услуг, инвестируя в безопасность транспортных средств и расширяя существующую инфраструктуру за счет новых судоходных линий, соединяющих Европу и Азию. Мы также уделяем большое внимание охране окружающей среды, участвуя во многих проектах по снижению выбросов углекислого газа.

Для обеспечения высочайшего качества наших услуг были приняты решения о соблюдении требований TAPA TSR (Требования безопасности грузоперевозок), статуса AEO (Уполномоченный экономический оператор) и принципов интегрированной системы управления качеством (ISO9001, ISO14001, ISO45001).

3. 1.  Политика безопасности компании
В 2021 году компания приняла стандарт безопасности TAPA TSR для перевозки дорогостоящих грузов. Установлены процессы, которые четко и четко определяют сотрудникам их права и обязанности. Этот стандарт определяет точную методологию всего транспортного процесса, включая проверки и регулярное обучение задействованных работников. Благодаря применению норм стандарта TAPA TSR страховым компаниям легче разрешать претензии. Автопарк компании оснащен современными технологиями для перевозки дорогостоящих грузов, а его оборудование регулярно обновляется согласно указаниям сертифицированного лица, ответственного за безопасность цепочки поставок. Компания активно занимается разработкой новых телематических приложений, используемых на данных видах транспорта. Вся документация доступна онлайн для всех задействованных сотрудников.
3. 2.  Менеджмент качества
Мы считаем, что качество реализуемого продукта, который доставляется клиенту, является ключом к успеху на современном рынке. Итоговое качество услуг зависит от качества подготовки. Цель нашей компании – поддерживать и постоянно совершенствовать процессы работы, чтобы наилучшим образом удовлетворять требования клиентов, предлагая оптимальные решения поставленнях задач.

Мы создаем условия для того, чтобы заявленная концепция качества была понята, внедрена и соблюдалась в соответствии с принципами интегрированной системы менеджмента. Мы постоянно анализируем эффективность системы и обеспечиваем достижение поставленных целей, соответствующую результативность и постоянное улучшение.


3. 3.  Экологический менеджмент
Экологическая политика основана на последовательном использовании всех имеющихся ресурсов для достижения запланированных целей.

Мы постоянно мотивируем сотрудников компании, чтобы вся деятельность осуществлялась в духе следующих общеприменимых принципов:
· Вся деятельность компании с выполнением контракта осуществляется таким образом, чтобы негативное воздействие на окружающую среду было сведено к минимуму.
· Мы планируем наши процессы и деятельность таким образом, чтобы мимимизировать образование отходов, а также в последующем перерабатывать их эффективно  и  действенно.
· Мы разделяем все образующиеся отходы и утилизируем их надлежащим образом.
· Мы тщательно следим за эффективным использованием энергии.
· Мы мотивируем наших сотрудников быть экологически ответственными.

3. 4.  Политика по безопасноти и охране труда
Все обязательства, выполныемые сотрудниками нашей компании, вытекают из законодательных и иных требований, связанных с охраной труда, включеных во внутреннюю контролируемую документацию. 

· В рамках плана адаптации и должностных инструкций все наши сотрудники регулярно проходят обучение в области безопасноти и охране труда и противопожарной защиты, использования транспортных средств и других систем, с которыми они вступают в контакт. Мы уделяем внимание личному развитию каждого сотрудника.    
· Мы постоянно совершенствуем нашу деятельность и условия труда, чтобы минимизировать их негативное воздействие на окружающую среду, здоровье и безопасность.
· Мы создаем условия надежной и безопасной для здоровья рабочей среды и принимаем меры по предотвращению рисков с целью их устранения или снижения.
· На случай возникновения чрезвычайных ситуаций у нас есть досконально разработанные внутренние процедуры и план действий для их устранения. 
· Благодаря последовательной профилактике мы избегаем несчастных случаев и ситуаций, последствия которых могут оказать негативное влияние на здоровье сотрудников и окружающую среду.
· Мы стремимся к обеспечению и соблюдению требований охраны труда и техники безопасности наших подрядчиков и отдаем предпочтение подрядчикам, применяющим те же принципы.

Наша компания расчитывает, что сотрудники компании будут активно содействовать текущему внедрению политики интегрированной системы и принимать активное участие в ее реализации и постоянном совершенствовании в рамках своей компетенции и обязанностей.

Для соблюдения вышеуказанных принципов мы обязуемся пересматривать и совершенствовать интегрированную систему в соответствии с требованиями законов и нормативных актов, внутренних правил, технических стандартов, технических и технологических разработок, потребностей клиентов, ожиданий общественности и других заинтересованных сторон.


Dokument je duševním vlastnictvím společnosti EGT Express CZ s.r.o.
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